

Depuis la mise en place des aides à l'apprentissage, le nombre de contrats signés chaque année frôle le million. Cet engouement pour l'apprentissage s'explique facilement. Suivre des études dans une école coûte cher. Ainsi nombre d'étudiants ont choisi cette voie pour pouvoir financer leurs études que leurs parents ne pouvaient peut-être pas se permettre. En effet, le coût de l'école est pris en charge par l'entreprise ou son OPCO. L'apprenti touche un salaire qui lui permet de financer un logement et allège ainsi le besoin de financement des parents.

Devant ce marché de l'enseignement supérieur en plein essor, les écoles privées et CFA se sont multipliés pour recruter ces apprentis et les former en alternance. Encore faut-il pouvoir leur proposer des enseignements de qualité.

Le nouvel enjeu pour les écoles est de recruter des intervenants ou formateurs pour assurer des enseignements de qualité pour ces étudiants. Et ce boom a créé de formidables opportunités pour des formateurs, consultants et entrepreneurs indépendants qui sécurise leur activité en s'assurant un revenu récurrent avec ces écoles.

Pour autant, encor faut-il trouver facilement ces professionnels, experts de leur domaine, qui assurent des cours interactifs, dynamiques et savent susciter l'intérêt d'une génération zappeuse.

Ce sont les responsables pédagogiques des écoles ou les responsables de centre qui s'arrachent les cheveux pour dénicher ces intervenants pédagogues et captivants pour leurs stagiaires. Car un expert n'est pas forcément un bon professeur pour des apprentis, de même qu'un excellent orateur n'a pas toujours les connaissances de fonds pour assurer la transmission du savoir.

Rédiger des offres de missions, éplucher des CV ou des Cvthèques, réaliser des entretiens téléphoniques puis physiques et trouver ces bos formateurs est chronophage. Des plateformes en ligne de recrutement spécialisé sur les formateurs ont bien émergé ces derniers temps, mais le contact direct est une absolue nécessité au delà des compétences sur CV.

Une initiative originale a vu le jour dans le Sud à Montpellier. Le [Formateur's dating](#) . Le

meetup des professionnels de la formation qui permet aux recruteurs (de profils indépendants) de rencontrer en peu de temps des professionnels en recherche de missions !

Et le concept semble avoir rencontré son public puisque la 4ème édition est en préparation.